
河内町公式アプリ
インストールはお済みですか？

※お使いの端末によってはプッシュ通知機能が使用できない場合がございます

ダウンロード無料！ ※利用に係るデータ
　通信量は除きます

GooglePlay AppStore河内町アプリ
アプリストアから検索

プッシュ通知で
最新情報を
お知らせします くらしに役立つ

便利な生活情報
をお届けします

スマートフォンや
タブレット端末等で
使用できます

防災情報・緊急
情報をお知らせ
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あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

新
し
い
年
が
皆
様
と
河
内
町
に
と
り
ま
し
て
素
晴
ら
し
い
年
に

な
り
ま
す
よ
う
、
心
か
ら
願
っ
て
お
り
ま
す
。

昨
年
は
、
新
年
の
始
ま
り
と
と
も
に
能
登
地
方
を
大
地
震
が
襲

い
、
さ
ら
に
被
災
地
に
記
録
的
な
豪
雨
災
害
が
発
生
す
る
な
ど
自

然
災
害
の
脅
威
を
改
め
て
痛
感
し
、
日
頃
の
備
え
や
災
害
対
策
の

大
切
さ
を
再
認
識
す
る
一
年
と
な
り
ま
し
た
。

ま
た
、
不
安
定
な
国
際
情
勢
な
ど
に
よ
る
物
価
高
騰
が
続
い
て

お
り
ま
す
が
、
国
内
外
で
大
き
な
選
挙
が
多
数
行
わ
れ
、
ア
メ
リ

カ
大
統
領
選
挙
で
は
ト
ラ
ン
プ
氏
が
次
期
大
統
領
に
選
ば
れ
、
国

内
で
は
、
石
破
首
相
の
も
と
新
た
な
変
化
を
も
た
ら
す
一
歩
が
踏

み
出
さ
れ
ま
し
た
。
本
町
と
し
て
も
少
子
高
齢
化
が
止
ま
ら
な
い

状
況
の
な
か
で
は
あ
り
ま
す
が
、
町
民
の
命
と
暮
ら
し
を
守
り
、

町
民
一
人
一
人
が
質
の
高
い
生
活
環
境
の
も
と
、
安
心
、
安
全
で

快
適
に
暮
ら
す
た
め
、
様
々
な
課
題
等
に
ス
ピ
ー
ド
感
を
も
っ
て

対
応
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

現
在
、
第
６
次
総
合
計
画
、
第
３
期
総
合
戦
略
、
都
市
計
画
マ

ス
タ
ー
プ
ラ
ン
及
び
立
地
適
正
化
計
画
の
策
定
に
着
手
し
て
お

り
、
町
の
未
来
に
向
け
た
道
筋
を
明
確
に
し
、
町
民
が
主
役
の
夢

あ
る
ま
ち
づ
く
り
、
町
内
外
か
ら
人
を
呼
び
込
め
る
魅
力
あ
る
ま

ち
づ
く
り
の
た
め
、
よ
り
一
層
の
努
力
を
し
て
ま
い
り
ま
す
の
で

ご
理
解
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

皆
様
に
は
、
健
康
で
幸
多
き
一
年
と
な
り
ま
す
よ
う
心
よ
り
お

祈
り
申
し
上
げ
ま
し
て
、
新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。

河
内
町
長

野
澤 

良
治

２０２４年全日本卓球選手権大会
（マスターズの部）出場

令和６年１２月１０日（火）、石川県かほく
市のとり野菜 BLUECATS ARENAで１１月
１日から４日に開催された「２０２４年全日本
卓球選手権大会（マスターズの部）」男子ロー
シックスティの部に出場し、ベスト８の成績
を収めた河本雅史さん（生板）が野澤町長を
表敬訪問しました。河本さんは茨城県予選
大会で優勝し、その功績から今大会の出場
選手として選出されました。

今後の活
躍に期待し
ています。

受章おめでとうございます
令和６年 秋の叙勲

令和６年１２月１７日（火）、令和６年秋の叙勲で瑞
宝単光章を受章された桜井清文さんが野澤町長を
表敬訪問しました。瑞宝単光章は、公共的な業務
に長年にわたり従事して功労を積み重ね、成績を挙
げた方へ贈られるもので、桜井さんは法務教官とし
て長年ご活躍された功績により受章されました。

桜
井

　清
文
さ
ん
（
66
歳
）

矯
正
業
務
功
労
　元
法
務
教
官

瑞
宝
単
光
章

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
輝
か
し
い
希
望
に
満
ち
た
新
春
を

健
や
か
に
迎
え
の
こ
と
と
、
心
よ
り
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

令
和
七
年
の
年
頭
に
あ
た
り
、
河
内
町
議
会
を
代
表
い
た
し
ま

し
て
、
謹
ん
で
新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
を
申
し
上
げ
ま
す
。

ま
た
、
日
頃
よ
り
町
議
会
へ
の
深
い
ご
理
解
と
、
議
会
活
動
へ

の
温
か
い
ご
支
援
・
ご
協
力
を
賜
り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

昨
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
、
町
の
基
幹
産
業
で
あ
る
農
業
に
お

い
て
、
米
価
が
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
の
影
響
も
あ
り
高
値
で
取
引
さ
れ

た
こ
と
か
ら
、
農
家
の
方
々
か
ら
は
安
堵
の
声
が
聞
こ
え
明
る
い

変
化
の
兆
し
が
見
ら
れ
た
年
で
あ
り
ま
し
た
。
本
年
も
こ
の
状
況

が
続
く
こ
と
を
願
う
ば
か
り
で
す
。
一
方
、
長
引
く
ウ
ク
ラ
イ
ナ

情
勢
等
の
影
響
に
よ
る
原
材
料
費
の
高
騰
、
円
安
な
ど
に
よ
る
物

価
高
騰
な
ど
、
町
民
生
活
に
大
き
な
負
担
を
強
い
ら
れ
た
一
年
で

あ
り
ま
し
た
。
河
内
町
で
は
、
少
子
高
齢
化
が
著
し
く
進
行
し
て

お
り
、
人
口
減
少
に
も
歯
止
め
が
か
か
ら
な
い
状
況
で
す
。
町
議

会
に
お
い
て
も
、「
活
力
に
満
ち
た
よ
り
豊
か
な
町
」
の
実
現
に

向
け
、
多
様
化
す
る
住
民
の
ニ
ー
ズ
を
し
っ
か
り
把
握
し
、
よ
り

一
層
の
対
策
を
講
じ
て
い
く
所
存
で
あ
り
ま
す
。

本
年
も
議
会
改
革
の
更
な
る
推
進
を
図
る
と
と
も
に
、
町
民
の

皆
様
に
常
に
寄
り
添
い
、ご
意
見
ご
指
導
を
賜
り
、さ
ら
に
信
頼
さ

れ
、よ
り
身
近
で
開
か
れ
た
議
会
の
構
築
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。

結
び
に
、
新
し
い
年
が
町
民
の
皆
様
に
と
り
ま
し
て
、
幸
多
き

一
年
と
な
り
ま
す
こ
と
を
、議
員
一
同
心
よ
り
ご
祈
念
申
し
上
げ
、

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

河
内
町
議
会
議
長

髙
橋 

　稔

フィリピン共和国
コルドバ町と姉妹都市協定締結

初の姉妹
都市提携

！！

　令和６年１０月１７日（木）、フィ
リピン共和国コルドバ町において、
調印式を行い「姉妹都市協定」を締
結しました。調印式では、双方自治
体の紹介や今後の具体的な相互交流

に つ い て
の 意 見 交
換 が 行 わ
れました。

２０２４年全日本卓球選手権大会
（マスターズの部）出場

令和６年１２月１０日（火）、石川県かほく
市のとり野菜 BLUECATS ARENAで１１月
１日から４日に開催された「２０２４年全日本
卓球選手権大会（マスターズの部）」男子ロー
シックスティの部に出場し、ベスト８の成績
を収めた河本雅史さん（生板）が野澤町長を
表敬訪問しました。河本さんは茨城県予選
大会で優勝し、その功績から今大会の出場
選手として選出されました。

今後の活
躍に期待し
ています。

今回の協定締結によって、河内町にコルドバ町で
研修を受けた英語教師を招く教育事業や経済振興、
文化交流を積極的に進めていく予定です。


